餐休券 しょくいくだより

もうすぐ客休みが始まります。クリスマスやお正月などの行事もあって、楽しみにいている人も多いことでしょう。ごちそうを食べる機会が多い一方で、外で体を動かす機会は少なくなりがちです。葉さに負けず、意識して体を動かすようにしましょう。





「早寝・早起き・朝ごはん」で 生活リズムを整えよう!

朝起きるのがつらい季節ですが、早寝・早起きをして、朝ごはんをしっかり食べましょう。朝ごはんを食べることで体が温まり、脳にエネルギーが補給されて、元気に活動できるようになります。

また、日中は明るい環境で体を 動かす習慣をつけると、寝つきもよく なり、1日の生活リズムが整います。



食べ過ぎに気をつけよう!

食事はゆっくりよくかんで食べ、腹八分目を心がけましょう。おやつを食べる場合は、朝・昼・夕の食事が食べられなくならないよう、時間と量を考えることが大切です。テレビや動画を見ながら、ゲームをしながらといった"ながら食べ"や、時間を決めずにダラダラ食べるのは、肥満やむし様のリスクが高まります。



近年、家庭で郷土料理や行事食を食べる機会が減っている上に、コロナ禍で地域のお祭りが中止になるなど、伝統行事に触れることも少なくなっています。 新しい1年を迎えるお正月は、日本人が古くから大切にしてきた行事で、現在でもさまざまな習慣が残っていますので、 (ぜひ家庭や地域に伝わる料理を味わう機会にしていただければと思います。





イエス・キリストの誕生を祝うキリスト教の行事。日本では宗教に関係なく、
チキンやケーキを食べたり、プレゼントを交換したりと楽しいイベントになっていますが、
ローロッパでは重要な行事に位置付けられ、伝統的なクリスマス料理でお祝いします。
下のような、ドライフルーツ入りの伝統菓子を食べる風習もあります。







ご存じですか? 年末年始の行事食

冬至(12/22ごろ)

かぼちゃ料理・小豆料理

あまき た しゅかぼちゃや小豆を食べて邪き はら 気を払う。ゆず湯に入ってきまた。 ふうしゅう 身を清める風習もある。

大晦日(12/31)**



年越しそば

そばのように細く長く生きられ ちょうじゅねがた るようにと、長寿を願って食べ られる(諸説あり)。

正月(1/1~):

いたなん なが こ 新年への願いを込めた、 えんぎ ょ た もの つか 縁起の良い食べ物が使





かんとうふうぞうに関東風雑煮



かんさいふうぞうに
関西風雑煮

もちの形をはじめ、味 っけや具材など、地域 によって大きく異なる。



あすき 小豆 ぞうに 雑煮









くろ まめ けんこう 黒豆…健康

きんとん



里いも ……子宝





7種類の若菜を入れたおかゆを た おん むびょうそくさい おが 食べ、1年の無病息災を願う。

がみでき **鏡開き**(1/11)[…]





としがみざま そな かかの 歳神様へ供えてあった鏡も ちを小さく割り、お汁粉やおれれなどに入れて食べ、 1年の幸せを願う。

小正声(1/15)



小豆がゆ

た。 給食では16日に赤飯を出します!



としがみさま かえ ひ のこ 歳神様がお帰りになる日。残っ 版件体がねがりになる日。残つ しょうがつりょうり たったちちや正月料理を食べ尽く しょうかっ し さかな ほね して正月を締めくくる。魚の骨 やあらを使ったされた Etalusうがつ 所もあり、「骨正月」ともいう。